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Résumé

Le réseau routier occupe une place importante dans notre systéme de transport car il supporte

une grande quantité de marchandises et de passagers.

La présente étude a pour objectif de réduire les mécanismes d’endommagement structurel se
caractérisant, ou non, par des désordres de surface, Correspondants aux principales structures

des chaussées Algériennes, principalement sous faible et fort trafic.

Afin de régler la situation inextricable des projets routiers algériens nous allons intégrer un
systeme management de qualité au niveau de la direction des travaux publics, Une approche
flexible et efficace qui surveille et vérifier au fur et a mesure que le projet évolue dans le but
d’amélioration continue de la performance et qualité, Ce systeme répond aux normes I1SO

9000 concernant les systemes de management de la qualite.

Mots clés : Réseau routier, Mécanismes d’endommagement, Désordres, Chaussées, Trafic,

Inextricable, Systéme management de qualité, Amélioration continue, Performance, Qualité



Abstract

The road network occupies an important place in our transport system because it supports a
large quantity of goods and passengers.

The present study aims to reduce the mechanisms of structural damage being characterized, or
not, by surface disorders, corresponding to the main structures of Algerian pavements, mainly
under low and high traffic.

In order to resolve the inextricable situation of the Algerian road projects, we will integrate a
quality management system at the level of the direction of public works, A flexible and effective
approach which monitors and checks as the project evolves with the aim of continuous
improvement of performance and quality, this system meets the ISO 9000 standards for quality

management systems.

Key words: Road network, Damage mechanisms, Disorders, Pavements, Traffic, Inextricable,

Quality management system, Continuous improvement, Performance, Quality
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